

認定パトランナー



認定パトランナーはパトランJAPAN公認のパトランナーです。一定の基準をクリアすることで認定されます。2017年度で19人の認定パトランナーが誕生しました。

No.12 古居 英隆	No.13 高山 認之	No.14 宮田 賢	No.15 木村 恵	No.16 堀口 有祐
No.17 河間 信介	No.18 大學 幸枝	No.19 白沢 雄司	No.20 萩原 竜治	No.21 柳沼 香織
No.22 鳥巣 健太郎	No.23 山崎 康成	No.24 島津 明香	No.25 増井 宏倫	No.26 山瀬 有理
No.27 福田 善和	No.28 播磨 考輔	No.29 竹内 久美子	No.30 川畑 信章	



▼一覧はこちら



認定パトランナーアンタビュ



「パトランで目指す二刀流」

大谷選手が日ハムで二刀流活動中に認定パトランナーとなりました。僕の目指す認定パトランナーは「走って防犯」、「星屑拾って美化」、「仲間を増やしてエンジョイ！」です。映画とかで見るスラム街ってなんとなく落書きや散らかり放題の街=犯罪というイメージなんです。パトランをしている時、とにかく気になるのは夜であればチカチカした街灯、散乱した星屑、不法投棄、至る所にある落書きは特に注意して見るようにしています。

ボクの目指す二刀流とは「防犯を美化に結び付けた街」に出来たら良いなと感じています。松戸をマッドシティなんて呼ばれないように全国の仲間が松戸をパトランメッカになるように仲間と共有したいと思います。

白沢 雄司さん
YUJI SHIRASAWA



NEWS パトラン全体 メディア実績

新聞
36回

テレビ
10回

ラジオ
6回

WEBメディア
3回

<2016年度> 新聞8回 テレビ4回 ラジオ1回

■新聞

三河新報・愛三時報(4/7)「春の交通安全」西尾チーム
朝日新聞(5/1) 松戸チーム
千葉日報新聞(5/2)
東京新聞(5/2)
毎日新聞(5/2)
千葉日報新聞(5/16) 松戸チーム
毎日新聞(5/29) 北九州チーム
毎日新聞(6/16) 北九州チーム
千葉新聞(6/25) 松戸チーム
毎日新聞夕刊(6/26) 松戸チーム
毎日新聞(7/3) 北九州チーム
愛三時報(7/4) 西尾チーム
三河新報(7/5) 西尾チーム
三河新報(7/13) 西尾チーム
毎日新聞(8/3) 代表 立花祐平
三河新報・愛三時報(8/11) 西尾チーム
毎日新聞(8/14) 北九州チーム
読売新聞(8/23) 愛知県成瀬さん
毎日新聞(9/25) 北九州チーム
毎日新聞(9/28) 北九州チーム
日本経済新聞(10/2) 伊丹チーム
毎日新聞(10/15) 「発足2周年」北九州チーム
毎日新聞(10/21) 「1万人の防犯パトロール」北九州チーム
読売新聞(12/14) 「地域の味方パトランナー」
読売新聞(12/26) 「パトラン官民一緒に」伊丹チーム
三河新報(12/27) 西尾チーム
共同通信社(12/31)パトランJAPAN
愛三時報(1/5) 西尾チーム「1周年」
毎日新聞(1/8) 松戸チーム「松戸七草マラソン」
三河新報・愛三時報(1/16) 「西尾チーム1周年」
毎日新聞(1/26) 「防犯講習会」北九州チーム
西日本、毎日、朝日(2/18) 「増田明美さんパトラン」北九州チーム
新聞&テレビ(3/22) 「北九州スマイルFUNRUN!」北九州チーム

■テレビ

J:COM (5/8) 松戸チーム
NHKジャーナル(5/16) パトランJAPAN
千葉テレビ 「NEWSチバ」松戸チーム
RKBテレビ「今日感テレビ」(7/5)パトランJAPAN
NHK「おはよう日本」(9/26) 北九州チーム
毎日放送「ちんぶいぶい」(10/18) 伊丹チーム
RKBテレビ「旬感北九州」(11/22)北九州チーム
NHK神戸(3/7)パトラン伊丹チーム
NHK「ニュースブリッジ北九州」(3/16)「ニュース845北九州」北九州チーム

■ラジオ

J-WAVE「平井理央のWONDER VISION」(4/2)松戸チーム竹内代表
FM KITAQ(10/12) 北九州チーム
関西ABCラジオ『武田和歌子のびたっ♪』(10/30)伊丹チーム
JFN PARK「Day by Day」(1/15)代表立花が出演
ラジオMID FM「エレノア・シーのHAPPY SMILE」(3/7)西尾チーム
「FMヨコハマ ちょうどいいラジオ」(3/20) 代表立花が出演

■WEBメディア

MELOS (6/20) パトランJAPAN
WEBメディア(12/1)大東京防犯ネットワーク
WEBメディア(1/11)「LOCAL GOOD KITAQ」北九州チーム



メンバーインタビュー

Nagoya

岡田章さん×細井紀子さん×成瀬訓美子さん

愛知県の名古屋を中心にパトランに取り組む3人にお話を伺いました。



みなさんそれぞれがパトランを始めたきっかけについて教えてください

岡田 パトランJAPANが立ち上がって間もない頃に、SNSのランニンググループでパトランのことを知りました。ボランティアに興味を持っていたこともありこれだ!と思って登録しました。

細井 私もそのグループに入っていて班長(岡田さんのあだ名)がパトランTシャツで投稿していたのがきっかけで知りました。最初は怪しい団体じゃないかと思いましたね。

成瀬 私は岡田さんの投稿を見て「この人なんだろう」と思ってました笑 その後班長に誘われてパトランに登録することにしました。

岡田 怪しいと思ってたんですね。笑 それぞれ住んでいる地域は微妙に遠いので、個人でのパトランがメインですが、月に1度、持ち回りでそれぞれの住んでいる地域を3人で集まってパトランしています。

パトランをはじめて変わったことはありますか?

細井 Tシャツを着ることで交通ルールを守る意識が強くなりました。どこで人に見られているかわからないので、誰に見られても恥ずかしくない行動をとる意識が生まれているかな。

岡田 交通ルールはありますね。当たり前ですが、普段車に乗っていても信号が黄色になるとしっかり止まるようになりました。

成瀬 私は街の変化に気づくようになりました。意外にも空き家の件数が増えていることにびっくり!あと「もし自分が犯罪者だったらこうするかも」という視点で街を見渡すようになりました。

岡田 私もパトラン中じゃなくても無意識で街の状況を確認する癖がつきました。地域の特性や犯罪の現状を知って街の安全について考えて活動を続けることが大事だと思ってやっています。

細井 まちのごみにも目がいきますよね。私はとにかくごみがポイ捨てされているのが嫌でパトラン中も気がつけば拾ってます。

成瀬 街にごみが溢れて汚れていると犯罪を誘発しますからね。犯罪を起こさせない環境づくりも大事ですよね。

パトランに取り組む中で安全な地域を作るために何が必要だと思いますか?

成瀬 挨拶がパトランの基本かなと思っています。以前は挨拶の返答を気にしていたんですが今は気にならないなりました。一方的でも挨拶をずっと継続して続けていると、最初は反応がなかった若い子たちからも挨拶が返ってくるようになります!

細井 すごい! 挨拶攻撃! 笑

岡田 地道に継続することが大事ですね。細井さんも駅の改札に立て挨拶してましたよ。

細井 あれは思いつきで笑 下向いて歩いている人たちが多いから上に向いてもらおうと思ってやって見たんです。

岡田 すごい勇気ですよね、なかなかマネはできない笑。僕は挨拶が仕事にも影響しています。会社でも元気よく声かけることを意識しています。実は会社の先輩で挨拶を全くしない人がいて…いくら挨拶しても返ってこないから、僕も意地になってひらすら挨拶し続けたんです。すると1ヶ月後にその先輩から挨拶が返ってきました。

細井 おおーすごい!

成瀬 挨拶ひとつ見て、あっここの人は出世するなっていうのがわかりますよね

細井 うんうん、わかるわかる。しっかり挨拶してくれる人は会社でもこんな感じなんだろな~とわかりますよね。

挨拶って大事だ!

